



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Octubre 2017. Número 3.003

### ¿HACIA DÓNDE VAN LAS MARCHAS DE LA DIGNIDAD?

La Casa de la Cultura de La Roda de Andalucía acogerá este sábado, a partir de las 11 horas, la VII Asamblea Andaluza de las Marchas de la Dignidad.

En esta reunión de trabajo se pretende, de un lado, cerrar el calendario de las próximas acciones y movilizaciones y, de otro, reflexionar colectivamente en torno al momento que atraviesan las Marchas de la Dignidad y hacia dónde se dirigen.

Las ponencias que se van a debatir en esta importante asamblea se pueden descargar [en este enlace](#).

Como es sabido, uno de los objetivos estratégico de Izquierda Unida pasa por “ser y estar en el conflicto social” para avanzar en la construcción de una alternativa lo más amplia y unitaria posible, que confronte y derrote el proceso de restauración borbónica en marcha y abra paso a un futuro de justicia social y libertad en el marco de un nuevo proyecto de país.

En este sentido, las Marchas de la Dignidad han venido demostrando que son un instrumento de unificación de las luchas que en torno a un programa y partiendo de las necesidades más inmediatas -el pan, el trabajo, el techo y la igualdad-, enfrenta al Gobierno, a la Unión Europea y al FMI.

Las Marchas son hoy un aglutinador del bloque social y político que necesitamos levantar para construir unidad popular. De hecho, hoy en día constituyen la única estructura unitaria con capacidad de convocatoria y referente de lucha en muchos territorios.

Las reivindicaciones básicas de las Marchas por la Dignidad, que surgieron en 2014 para reclamar Pan, Techo y Trabajo, siguen estando plenamente vigentes en tanto que los problemas sociales continúan sin resolverse e incluso en muchos casos tienden a agudizarse.

La calle y la movilización se revelan, por tanto, como el único camino viable para contrarrestar las políticas antisociales que sufrimos y las que han de venir en los próximos meses. No queda otra, por tanto, que seguir organizándonos. ¡Nos vemos el sábado en La Roda!

**4 de noviembre 2017**  
**VII ASAMBLEA ANDALUZA**  
**¿HACIA DONDE SE DIRIGEN LAS MARCHAS DE LA DIGNIDAD?**

Marchas de la Dignidad  
NO UN RECORTE MÁS  
NO AL PAJÍ DE LA CRISIS  
FUERA EL GOBIERNO DE LA TROIKA  
PAN, TRABAJO Y TECHO PARA TODOS Y TODAS

**11:00h. Casa de la Cultura  
La Roda de Andalucía**

**MARCHAS DE LA DIGNIDAD**